
 FUTUR SIMPLE  
Le  futur simple  est un temps qui s'emploie principalement pour exprimer une action 

future , une action à venir. Il indique une action qui se fera dans l'avenir par rapport au moment 
où l'on parle. 

Le futur simple se forme à partir de l'infinitif pour tous les verbes réguliers en  -er    -ir . 
Les verbes en  -re   perdent  le  'e'  final.

Futur Simple = Radical (Infinitif) + Terminaisons - ai, as, a, ons, ez, ont

Exemples:    Nous regarder - ons le match au football à la télé.
Tu partir - as avec tes amis à Rome?

 Je mettr - ai des jacinthes blanches à ma fenêtre, dans l'eau claire.
 
 

Pronom Verbe     Donner     Verbe     Finir  
je donnerai finirai
tu donneras finiras

il / elle / on donnera finira
nous donnerons finirons
vous donnerez finirez

ils / elles donneront finiront
 
REMARQUES:  
1.-  Pour rappeler les terminaisons, pensez au présent du verbe     avoir   : ai, as, a, ons, ez, ont 
2.-  Les terminaisons sont les mêmes pour tous les verbes.
3.-  Le radical est le même pour toutes les personnes. 
4.-  Tous les radicaux se terminent par   '  r  '.  

Les verbes       avoir, être, aller et faire   sont   irréguliers  au  futur  simple:
 

Pronom Avoir Être Faire Aller
je / (j') aurai serai ferai irai

tu auras seras feras iras
il / elle / on aura sera fera ira

nous aurons serons ferons irons
vous aurez serez ferez irez

ils / elles auront seront feront iront

http://fr.syvum.com/cgi/online/serve.cgi/grammaire/conjugaison/indicatif_present/avoir_indicatif_present.html


   Exemples: Quand tu auras18 ans, tu pourras tout faire! (avoir) 
Nous serons en vacances en juillet.  (être)
Qu'est-ce que tu feras l'année prochaine? (faire)
Moi, j'irai à l'université de la Sorbonne en mai pour un cours d'immersion 
linguistique. (aller)

 D'autres verbes  irréguliers au  Futur Simple

Verbe  Radical je/j' tu il/elle/on nous vous ils/elles

asseoir  assiér  assiérai  assiéras  assiéra  assiérons  assiérez  assiéront
courir courr courrai  courras courra courrons courrez courront
devoir devr devrai devras devra devrons devrez devront

envoyer enverr enverrai  enverras enverra enverrons enverrez enverront
falloir* faudr __  __ (il) faudra __ __ __
mourir  mourr  mourrai mourras  mourra mourrons mourrez mourront 

pleuvoir* pleuvr __  (il) pleuvra __ __ __
pouvoir pourr pourrai  pourras pourra pourrons pourrez pourront
recevoir recevr recevrai  recevras recevra recevrons recevrez recevront
savoir saur saurai  sauras saura saurons saurez sauront

valoir  vaudr vaudrai  vaudras  vaudra vaudrons  vaudrez  vaudront
venir  viendr viendrai  viendras  viendra viendrons viendrez viendront 
voir  verr  verrai  verras verra verrons  verrez  verront

vouloir voudr voudrai  voudras voudra voudrons voudrez voudront

Exemples: Julie, tu m'enverras une carte postal de Besançon? (envoyer)
                     Il faudra des pulls pour les enfants. (falloir) 

      C'est sûr! Il pleuvra demain.  (pleuvoir)
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